

Crónica rimada Antilópez (24-XI-2018)

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 24-11-2021 21:14:42

Nuevo logo ciudadano
es pirata no genuino,
todo indica que hubo plagio
con un terrible presagio.

Pues, Claudia ya lo sabía,
la Sheinbaum sí conocía
de tal copia, de esa trampa,
mas, ella no ha sido franca.

Porqué bien que le conviene,
ya que el diseño contiene
mensajes subliminales
las primeras iniciales.

De su nombre "C" y la "S",
su egocentrismo así crece
con dos clips entrecruzados
que están muy estilizados.

El grupo de rock pesado
Neural FX consternado
por su divisa robada
de manera descarada.

Mal comienza electa Jefa
de Gobierno, pues la queja
reclamación ya está puesta,
este asunto . . . mucho apesta.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 24 de noviembre del 2018
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)